

Atletismo

Ante el XVII Campeonato de España de cross-country

Las inscripciones recibidas. - Hoy llegan los vizcaínos y catalanes. - Otros detalles

INSCRIPCIONES

Tampoco hoy podemos dar la lista definitiva de los atletas inscriptos, porque a última hora han anunciado algunas Federaciones que ayer mismo las han remitido y los organizadores las esperan recibir de un momento a otro.

Para tomar parte en este campeonato ha llegado, procedente de Sevilla, el notable "defensor" del Betis Balompié, Antonio Pachón, que ha representado a España en sus salidas internacionales. Viene solo pero dispuesto a demostrar su valía y animado por un gran entusiasmo. Otro de los aspirantes al título nacional.

Sin embargo daremos a conocer las inscripciones hasta ahora recibidas, que son las siguientes:

Federación Atlética Vizcaína:
Arturo Peña (Campeón de España y de Vizcaya).

Jesús Oyarrbide.
Manuel Delgado.
Laureano Bizcarguenaga.
Ángel Arana.
Jesús González.

Federación Catalana de Atletismo:
Ángel Mur (Campeón de Cataluña).

P. Gracia.
Miguel Palau.
R. Esmandia.
F. Santacana.
P. Casas.

Ramón Bellamunt.
Federación A. Guipuzcoana:
Cipriano Cilleruelo (Campeón de Guipúzcoa).

Fidel Acebal.
José Ruiz.
Santiago Col.
Pedro Iradi.
Miguel Cialceta.
Luis García.
Heliodoro Suescun.
Emilio Iriarte.
Blas Castillejo.

Regimiento Artillería a pie. Núm. 3:
Jesús González (también seleccionado por la F. A. V.)

Emilio García.
Eduardo García.
Jacinto Epe.
Luis Iparraguirre.
Luis Sandón.
José Riba.
Tiburcio del Val.
Benito Solar.
Ángel Ezquerro.

Betis Balompié, de Sevilla:

Antonio Pachón.
Gimnástica de Ulía:
Luciano Arregui.
José Luis Sagarzazu.
José Arámburu.
Basilio Arancón.
A. Murguza.

Donostia F. C.:

Luis Arce.
J. Martínez.

Herrera Sport:

José Varela.
Andrés Murua.
Luis Murua.
Vicente Murillas.

Buruntza, de Andoain:

Ramón Echeverría.
J. Martín Jáuregui.
Nicolás Aguirre.
José Larburu.
Bautista Zabala.
Félix Larrañaga.
Antonio Echeverría.

Mañana completaremos, con los números correspondientes a sus dorsales, la lista definitiva de participantes.

ENTRENAMIENTOS

Durante todos los días se vienen celebrando entrenamientos sobre el magnífico recorrido que ha de servir de marco a esta interesante competición. Ayer pudimos ver cómo "estiraban sus piernas" parte de nuestros seleccionados (Ruiz, Acebal, Cialceta, Col, Iriarte, Iradi, etc), el andaluz Pachón y el equipo completo del Regimiento de Artillería, con el vizcaíno Jesús González a la cabeza.

LLEGADAS DE LOS EQUIPOS

Para hoy, viernes, tienen anunciada su llegada los equipos de Cataluña y Vizcaya. Mañana, sábado, harán una inspección al recor-

rido, y seguramente un pequeño "galop" sobre el mismo.

SERVICIO DE ORDEN

Prestará éste, en el Hipódromo y sus inmediaciones un determinado número de milicetas, cuya colaboración ha sido atentamente concedida por el prestigioso jefe del Cuerpo, don Félix de Churrua. También prestarán su valiosa ayuda los guardias rurales y civiles del puesto de Lasarte.

En el deseo de los organizadores de que no sea entorpecida su labor, se ruega a los ciclistas no sigan a los corredores con sus vehículos, advirtiéndoseles que se dará orden a los jurados y servicio de vigilancia de no dejar que persona alguna se acerque a los participantes.

Claro está que esta advertencia, la entidad organizadora la cree innecesaria, pues siempre ha tenido en el público su mejor colaborador y en esta ocasión no ha de faltarla. Además, hay que tener en cuenta que a nada conduce este "acompañamiento" y menos en este recorrido, ya que solamente podrían hacerlo en escasos 500 metros que existen de carretera general, pues todo lo demás es por terreno de labradío, pradera y campo de Golf, cuyo paso estará terminantemente prohibido.

PREMIOS

Galantemente cedidos por el acreditado comercio "Casa Nereón" se hallan expuestos en sus magníficos escaparates los premios que hasta el momento se han recibido.

A los publicados ayer, debemos añadir el del señor alcalde del Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad, don Ramón Irazusta, Sra. viuda de Satótegui, Sr. Peña, Almacenes Roig y Casa Eizaguirre.

VENTA DE BILLETES

Continúa animadísima la venta de billetes para el tren especial y entrada al Hipódromo durante las horas establecidas para ello que, como hemos dicho son de siete a nueve de la noche en el domicilio de la Federación Atlética Guipuzcoana (Churrua, 2).

CONVOGATORIAS

Se ruega a los atletas seleccionados por la Federación Atlética Guipuzcoana (Cilleruelo, Acebal, Ruiz, Iradi, Col, Cialceta, Garaía, Suescun, Iriarte y Castillejo) acudir al domicilio social de la mencionada entidad antes citado, mañana, sábado, de siete a nueve de la noche.

Igualmente se ruega a los señores Murua, Argandoña, Marculela hermanos, Mendizabal (don Fermín), Miralles, Ray, Bengoechea, Gurruchaga, Gorriarán, Jiménez, Salaverria y a los ocho señores socios de la Gimnástica de Ulía que se han ofrecido a colaborar en esta organización, acudir también al citado domicilio el mismo día y hora.

NOTA IMPORTANTE

Volvemos a repetir que el tren especial para esta prueba organizado, saldrá a las 10,20 de la mañana para regresar de Lasarte a las 12,40 del mediodía, siendo su capacidad para 500 plazas.

La Voz de Guipúzcoa.
Viernes 26 de Febrero
de 1932. Pág. 9.

Atletismo

Ante el XVII Campeonato de España de cross-country

Las inscripciones
recibidas. -- Hoy
llegan los vizcaínos
y catalanes. --
Otros detalles.

INSCRIPCIONES

[...]

Herrera Sport:

José Varela.

Andrés Murua.

Luis Murua.

Vicente Murillas.

[...]